

# *Díaz-Canel lamenta muerte de icónico pelotero cubano Pedro Medina*

---



Foto: PL

La Habana, 22 jul (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel, lamentó este martes el fallecimiento, a los 73 años de edad, de la gloria del deporte nacional, el pelotero Pedro Medina Ayón, receptor de los equipos Cuba e Industriales.

«Nos deja físicamente Pedro Medina, el Héroe de Edmonton, el «médico» industrialista, campeón como jugador y director. A este caballero de la receptoría se le recordará por ser una leyenda dentro y fuera del terreno. Condolencias para los familiares y la afición beisbolera», escribió el primer mandatario en X.

Considerado uno de los más grandes íconos del beisbol en la isla, Medina o «El Médico», como también se le conocía, no fue solo un jugador excepcional, sino un sabio del diamante, un guía silencioso y un alma inmensa al servicio de la camiseta, cronican hoy medios de prensa.

Campeón mundial, panamericano, centroamericano. Ídolo de la capital, maestro de generaciones, ícono nacional. Su jonrón inolvidable en la Copa Intercontinental de 1981 contra Estados Unidos además de empatar el juego, unió a un país entero en un solo grito. Desde entonces fue El Héroe de Edmonton, reseñó Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387786-diaz-canel-lamenta-muerte-de-iconico-pelotero-cubano-pedro-medina>



**Radio Habana Cuba**